

Moviliza la UNESCO esfuerzos para rehabilitar patrimonio en Ciudad de Alepo



La Habana, 8 marzo (RHC)- La Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, UNESCO, ratificó este miércoles su voluntad de movilizar esfuerzos para rehabilitar y proteger el patrimonio cultural de la ciudad siria de Alepo, recientemente liberada del control de grupos terroristas.

El director adjunto de la División de Patrimonio, Lazare Eloundou, subrayó que el organismo internacional está comprometido para facilitar la orientación y la coordinación técnica demandadas por los sirios.

Con ese propósito, la organización realizó una reunión técnica y de coordinación en la ciudad libanesa de Beirut los días dos y tres de este mes, con la participación de representantes sirios y de especialistas internacionales.

Durante la cita, los presentes trabajaron en la elaboración de una estrategia de acción y evaluaron los daños que presentan los monumentos históricos de Ciudad Vieja de Alepo, declarada Patrimonio de la Humanidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123645-moviliza-la-unesco-esfuerzos-para-rehabilitar-patrimonio-en-ciudad-de-alepo>



Radio Habana Cuba